

協 動 通 信

『協働通信』は、「那覇市協働によるまちづくり推進協議会～なはおせっかいワクワク隊～」の行う事業の一環として発行しています。

★令和2年度 定期総会 書面決議★

那覇市協働によるまちづくり推進協議会の令和2年度定期総会は、今年度は、新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点より、役員会において、役員・運営委員の皆様の書面表決を以って承認を得ることとし、以下の結果となりましたことを、ご報告させて頂きます。

なお、定期総会の資料もご準備しておりますので、当協議会のお近くにいらっしゃる際は、お立ち寄り頂けたらと思います。どうぞよろしくお願ひ致します<(_ _)>

那覇市協働によるまちづくり推進協議会 令和2年度定期総会議決結果

役員及び運営委員 23名

書面表決書 19名(役員及び運営委員23名、書面表決書回収19名)

議 案 承認する 19名 承認しない 0名

第1号議案 令和元年度事業報告 第2号議案 令和元年度決算報告

令和元年度会計監査報告

第3号議案 令和2年度事業計画(案) 第4号議案 令和2年度予算(案)

〈結果〉

上記のとおり、すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。

※2票は、承認の可否について選択がございませんでしたので、「書面表決書」で通知しましたとおり、「承認する」として判断しております。

役員・運営委員

の皆様のお声

- コロナ終息後、通常体制に戻りましたら、連絡下さい。
- 会長に一任いたします。今後とも宜しくお願ひいたします。
- 令和2年度の事業内容すばらしいと思います。
- 実施に向け事務局のご苦労が気になります。お手伝いが必要な時には、お声かけ下さい。
- 新型コロナウィルス拡大防止のため、生活様式が一変し、私事の活動も中止を余儀なくされました。
- 今年度は、準備段階で盛り上がり、活発な意見交換ができた真和志地区ゆんたく会、ぜひ実現したい。
- 新型コロナウィルスで発生した地域の困りごと、地域課題を吸い上げ、協働大使にできる事を実証実践したい。
- 定期総会議案書の作成ご苦労様でした。全体的に良くできていると思います。
- 郵送作業、地区まちづくり協議会等の出席は、会長同伴または代理出席も含めてご連絡下さい。
- 新型コロナ感染対策の環境で大変ですが、可能なものから取り組んでいきましょう。

原国政法副会長ご逝去



那覇市協働によるまちづくり推進協議会の副会長であり、与儀小学校区まちづくり協議会の会長である原国政法氏が、病気療養中の処、令和2年6月2日ご逝去なされました。平時23年よりご自身の住まわれる与儀地域を安心安全そして住みよいづくりをとの想いから、与儀小学校区まちづくり協議会を立ち上げ、防犯パトロール・美化作業・よぎトックリキワタまつりなどを通して、学校・PTA・病院・警察といった様々な団体や企業と連携し、そして当協議会への協働によるまちづくりにも従事し、まちづくりの先駆けとして多大なる貢献をなされました。

原国副会長の功績が、これからもまちづくりの指針として残ることでしょう。ご生前のご厚情に深く感謝の意を込め、協議会より花輪をお贈りしております。謹んでご冥福をお祈りいたします。



那覇市民憲章実践者表彰式

2020.06.16



玉城 徳正さん

兼次 政福さん



那覇市民憲章実践者表彰式は、例年表彰者が集まり、那覇市長より表彰状を手渡して行われる大変栄誉ある賞ですが、今年度は、感染症防止の観点より、とても残念ですが、規模を縮小して行われました。



〈玉城 徳正さん〉繁多川地域で、自治会・PTA 等地域活動に熱心に取り組まれ、つながり活性化に貢献し、また当協議会のポスターやリーフレット、協働まつりでも絶大なるご尽力を果たされ、ピンクリボンなどのボランティア活動も行い、幅広く協働によるまちづくりを実践されての受賞となりました。おめでとうございます(^^)/

〈兼次 政福さん〉PTA・青少協・青少年育成・地域活動、また保護司はじめとした社会活動など、多岐にわたり積極的に関わり、たいへんご尽力されております。城東小学校区まちづくり協議会設立にも大きく貢献されての受賞となりました。
おめでとうございます(^^)/

発行:那覇市協働によるまちづくり推進協議会 那覇市銘苅2-3-1 3階

TEL/FAX 955-2282 MAIL : kyoudoutaisi@gmail.com



イラスト:つかやま つよし